



Regierungsratsbeschluss vom 18. Dezember 2018

Anzug Alexander Gröflin und Konsorten betreffend Aufbau eines flächendeckenden WiFi am EuroAirport

P165273

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Alexander Gröflin und Konsorten abzuschreiben.

Begründung

Der Regierungsrat legt dar, dass die Anliegen des Anzugs erfüllt sind, nachdem der EuroAirport unterdessen ein leistungsfähiges WiFi-Netz im Flughafenterminal installiert hat, dass allen Passagieren und Besuchern unbeschränkt und gratis zur Verfügung steht und auch von Mietern im Terminal genutzt werden kann. Damit ist die Notwendigkeit zur Verwendung der französischen Mobilfunk-Provider resp. eines entsprechendem Roamings erheblich gemindert worden. Daneben wurde auch die Mobilfunkversorgung in den Bereichen ausserhalb des Terminals mit zusätzlichen Antennen der französischen Provider verstärkt. Der Regierungsrat geht im Übrigen davon aus, dass es sich für Firmen im Schweizer Sektor wegen der in der EU in der Regel tieferen Mobilfunkkosten auch wirtschaftlich lohnt, Verträge mit französischen Providern abzuschliessen.

